



A powerful
and balanced
voice for business



Carta abierta de líderes de organizaciones sectoriales internacionales dirigida a los Ministros de Empleo del G20

Nosotros, los líderes de las principales organizaciones sectoriales internacionales, con vistas a la reunión virtual extraordinaria convocada el 23 de abril de 2020, instamos a los Ministros de Empleo del G20 a eliminar los obstáculos al apoyo económico e incrementar la asistencia financiera a empresas de todo el mundo en respuesta a la crisis del COVID-19.

La Organización Internacional de Empleadores (OIE) se une a la Asociación del Transporte Aéreo Internacional (IATA), la Unión Internacional de Transportes por Carretera (IRU), la Federación Internacional de la Industria del Vestido (IAF) y el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC) para hacer esta declaración a los Ministros del G20. La OIE representa a más de 50 millones de empresas. La IATA, la IRU, la IAF y el WTTC engloban 700 millones de empleos en los sectores del transporte por carretera, la aviación, la confección, los viajes y el turismo, lo que contabiliza casi un cuarto de la fuerza de trabajo mundial.

La OIE desempeña una función fundamental en los procesos de empleo del G20, pues da voz a las empresas y supervisa la implantación de sus compromisos a escala nacional.

La pandemia del COVID-19 es, ante todo, una tragedia humana que está teniendo consecuencias desastrosas en la salud de cientos de miles de personas. Nuestra prioridad es responder a la emergencia sanitaria. Al mismo tiempo, como resultado de las medidas de contención del COVID-19, los sectores que representamos y otros muchos están viéndose profundamente afectados por la conmoción económica que de ello se ha derivado, y una cifra sin precedentes de empresas están al borde de la quiebra. Una gran cantidad de pequeñas y medianas empresas están sufriendo sus nefastas consecuencias, lo que ha puesto en jaque su continuidad. En consecuencia, millones de empleos y medios de subsistencia están en juego, lo que también obstaculiza nuestra capacidad colectiva de fomentar la recuperación económica. En el marco de la economía mundial interconectada actual, los daños colaterales ocasionados por el desplome de uno de los principales sectores harán que los demás también se derrumben.

Si bien acogemos con beneplácito los compromisos contraídos por el G20 durante la Cumbre de Líderes del 26 de marzo, lamentamos que los paquetes de estímulo económico que se prometieron sean insuficientes o no hayan llegado aún a la economía real, especialmente a las

pymes. Esto se debe a que los trámites para acceder a las ayudas económicas son demasiado complejos o difíciles, cuando se precisa que sean simples y eficaces. Por ello, instamos encarecidamente a los Ministros de Empleo del G20 a que refuercen sus medidas de apoyo económico y a que agilicen su aplicación. Si los gobiernos no despliegan medidas inmediatas y más firmes de forma conjunta, el cierre de las empresas tendrá un impacto económico y social de enorme calado, que socavará los cimientos necesarios para una recuperación económica a corto plazo.

Exhortamos al G20 a fortalecer la coordinación internacional para superar los retos mundiales derivados de esta pandemia. Las decisiones unilaterales tienen consecuencias nefastas sobre demasiadas cadenas mundiales de suministro y redes de logística y movilidad. Las organizaciones de empleadores podremos ayudar al G20 a lograr sus objetivos sociales y económicos asociados a la recuperación si se nos consulta e involucra en el proceso de negociación, aplicación y seguimiento de medidas para responder a la crisis.

En estos tiempos difíciles, la OIE, la IATA, la IRU, la IAF y el WTTC aunamos fuerzas y estamos preparados, a través de nuestras redes internacionales, para trabajar con los gobiernos y todas las partes implicadas con miras a garantizar la aplicación eficaz de los esfuerzos de recuperación. Creemos que, si trabajamos juntos, podremos lograr una recuperación mundial rápida que beneficie a los Estados del G20, a sus ciudadanos y al mundo en general.

Signatarios:

Roberto Suárez Santos, Secretario General,
Organización Internacional de Empleadores (OIE)



Alexandre De Juniac, Director General,
Asociación del Transporte Aéreo Internacional (IATA)



Umberto de Pretto, Secretario General,
Unión Internacional de Transportes por Carretera
(IRU)



Gloria Guevera, Presidenta y CEO,
Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC)



Matthijs Crietee, Director General,
Federación Internacional de la Industria del
Vestido (IAF)



Para consultas sobre las comunicaciones, contacten con:

OIE: Jean Milligan, milligan@ioe-emp.com o +41 78 868 19 10

IAF: Dunja Hoejenbos, hoejenbos@iafnet.com

IATA: Chris Goater, goaterc@iata.org

IRU: press@iru.org

WTTC: press.office@wtcc.org